Plantas industriales del exterior montarán

dustriales aqui, realizan siete empresas extranjeras, como resultado de la "Campaña de Imagen" hecha en medios publicitarios de Estados Unidos.

Voceros del Instituto Salvadoreño de Comercio Exterior (ISCE), informaron al respecto que ejecutivos de esas empresas vendrán al país para la etapa final de las negociaciones; pero que existen otras 30 empresas fuertes interesadas en montar aqui sus industrias y que con éstas ya se realizan los contactos preliminares,

Explicaron que a raíz de los anuncios insertados en publicaciones norteamericanas de circulación internacional, se recibieron aquí más de 4 mil cartas de empresarios industriales, comerciantes e importadores, así como de centros educativos, personas particulares v de jóvenes, solicitando información

Pasa a la página 19 -

Anciano golpeado al

Pasa a la página 22 -

arrollarlo vehículo

no identificado (Santa Ana). Trinidad Acosta Portillo, de 70 años, se encuentra

Necesidad de obtener partidas De Santa Ana de nacimiento de hijos señalan

"Necesario es que los padres obtengan las partidas de nacimiento de sus hijos dentro del término legal", declaró el Lic. Salvador Gálvez Rosales, de Relaciones Públicas de la Procuraduría General de Pobres. Al ampliar conceptos el licenciado Gálvez expuso que en la Procuraduría actual-mente el Departamento Jurídico atiende un promedio mensual de 75 juicios de estado civil

sual de 75 juícios de estado civil subsidiario, de personas que no tienen partidas de nacimiento y que en determinado momento ne cesitan dicho documento para dentificarse. Estos casos son comunes en personas que desean obtener la Cédula de Identidad, efectuar transacciones comercia- les o diligencias en oficinas públicas, así como para estudiantes que están finalizando carreras.

Al finalizar el Lic. Salvador Gál-

Crear otro Juzgado de Paz en Sensuntepeque piden abogados

El funcionamiento de otro Juzgado de Paz en Sensuntepeque, han solicitado a la Corte Suprema de Justicia, el juez de Primera Instancia de esa ciudad y varios abogados del lugar. Señalan los doctores Vicente Inés Henriquez, juez de Primera Instancia; José César Santos, Abraham Amaya Ruiz y Oscar de Jesús Zamora y bachilleres Luis Alonso

Gallegos y Roberto, que por ha-berse fusionado los juzgados Pri-mero y Segundo de Paz en un sólo perse fusionado los jurgados en esta con personal suficiente, juzgado, el tribunal de Primera agrega la nota. Con motivo que Instancia está obligado a hacer el juez de Primera Instancia hauna semana de turno en forma al-ce turno, se le ha restado el tiem-po que necesita para agilitar los Con ello se origina un exceso «trámites de los juicios civiles, la-

de trabajo que resulta dificil de

sacarlo, sobre todo que no

- Pasa a la página 22 -

oto de LA PRENSA, por Galán h. CAMPAÑA. Muchos problemas se evitarían si los padres obtuvieran la partida de nacimiento de sus hijos en el término legal, dijo el Lic. Salvador Gálvez Rosales.

YUDA DE MEXICO. Funcionarios de El Salvay Panamá coordinan un plan de ayuda de Méxi-para fomentar las especies menores. De izquier-a derecha, ingeniero Mauricio Bará, doctor, Guillermo Alvarez, de El Salvador. dor y Panamá coordinan un plan de ayuda de Méxi-co para fomentar las especies menores. De izquier-

Foto de LA PRENSA, por Garcia R. Carlos Meyer Arévalo, de El Salvador; doctor



ORDENAMIENTO. (Usulután). La Alcaldia Municipal presidida por el señor Antonio Ruiz y Ruiz inició una campaña de ornato y ordenamiento de tránsito, en la ciudad, colocando rótulos luminosos. Instó a los centros comerciales a que colaboren. (Corresponsal).

Analizan eficiencia productiva de sector industrial de C. A.

Fórmulas para incrementar la eficiencia productiva de Formulas para incrementar la efficiencia productiva un la industria, analizió el grupo técnico que trabaja en la revisión de la política arancelaria centroamericana. En esa reunión de análisis participaron representantes de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) y de la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, los que expusieron

los puntos de vista del sector

los puntos de vista del sector privado respecto a la creación del Arancel Uniforme Centroamericano, que deberá entrar en vigencia el lo, de enero de 1977. El grupo técnico se reunió para discutir los documentos "Con Pasa a la página 10

Congreso reinicia estudio del impuesto a fósforos y cerillos

Nueva etapa en el estudio de la petición relativa a que se reestablezca el impuesto escalonado a los fósforos y ceri-llos, inició el Congreso. Los diputados de la Comisión de Hacienda y Especial del Presupuesto, acordaron solicitar a la Dirección General de Contribuciones Indirectas un informe detallado sobre el comportamiento del impuesto, desde los tres años anteriores (cuando exis-

tía el impuesto escalonado) y del

diputados analizaron el expediente y concluyeron que no te-

nían los elementos de juicio nececorriente año, en el que ha estado sarios para dictaminar, ya que en vigencia el impuesto uniforme. desconocían si con el nuevo impuesto uniforme, los ingresos fis-Pasa a la página 13

"Tierras no alcanzarán para todas las familias campesinas"

Las familias campesinas no serán dueñas de las tierras con la transformación agraria, mientras no paguen el valor de las mismas al Estado, afirma el señor Salvador Gómez Rivas. Por otro lado, señala no podría decirse que se estaría haciendo justicia social, si se vuelve a caer en los privilegios, de dar tierras a unos campesinos y a otros no. Sus declaraciones relacionadas con la creación del Primer Distrito de mente de que, con la transforma-

Sería bueno que la gran mayoría de familias campesinas no se
hiciera ilusiones tan prematuraPasa a la página 13

Transformación Agraria son las ción agraria serán dueños de sus siguientes:

parcelas de tierra.